

Gemeinde Heinersreuth
Frau Bürgermeisterin Simone Kirschner
Kulmbacher Str. 14

95500 Heinersreuth

17.10.2020

Antrag der Gemeinderäte Lehnert, Thomas und Holl, Maximilian an den Gemeinderat der Gemeinde Heinersreuth
Betreff: Altglas Abholung

Der Gemeinderat möge beschließen, dass die Gemeindeverwaltung der Gemeinde Heinersreuth bzw. ein Mitarbeiter / eine Mitarbeiterin die Gemeinderäte Lehnert, Thomas und Holl, Maximilian bei der zukünftig monatlich stattfindenden Altglas-Sammelaktion durch Erstellung und Übersendung einer Liste der Abholstellen unterstützt.

Gründe:

Eine Erkenntnis aus dem „Haustürwahlkampf“ 2019/2020 war u.a. die Information älterer Mitbürger aus der Gemeinde, dass die Verbringung ihres Altglases bis zu den Altglas-Sammelcontainern z.B. in der Mühlstraße in Heinersreuth für Seniorinnen und Senioren ohne Fahrerlaubnis und / oder mit Mobilitätseinschränkung ein Problem darstelle bzw. zu beschwerlich sei.

Während der Corona-Pandemie wurde eine Einkaufsaktion von Bürgern für Bürger der Gemeinde Heinersreuth, die der Risikogruppe angehören, ins Leben gerufen.

Vor diesem Hintergrund entstand folgende Idee:

So, wie die Einkäufe auf Bestellung zu den Betroffenen gebracht werden, könne auch das Altglas bei Betroffenen – selbstverständlich kostenlos – abgeholt und zu den Altglas-Sammelcontainern in Heinersreuth bzw. Altenplos transportiert werden.

Interessenten dürfen sich am Abholtag – angedacht ist in Abhängigkeit von der Resonanz ein Freitagnachmittag eines Monats oder jedes zweiten Monats – bis 11:00 Uhr in der Gemeindeverwaltung melden. Eine Mitarbeiterin / ein Mitarbeiter der Gemeindeverwaltung erstellt eine Liste, bei wem Altglas abzuholen ist und sendet diese Liste per E-Mail an Lehnert, Thomas und Holl, Maximilian.

Im Laufe des Nachmittags dieses Freitags erfolgt dann die Abholung des Altglases. Zur Wahrung der Abstandsregeln aufgrund der Corona-Pandemie möge das Altglas – wie bei der Altpapiersammlung – am Abholtag zur Abholung bereitgestellt werden.



Dieses Angebot soll sich insbesondere richten an (ältere) Mitbürger der gesamten Gemeinde Heinersreuth, die z.B. keinen Führerschein haben, mobilitätseingeschränkt sind und / oder auch im Rahmen der Nachbarschaftshilfe bzw. aus welchen Gründen auch immer keine Möglichkeit haben, Ihr Altglas selbst zu den Sammelcontainern zu verbringen.

gez. Thomas Lehnert

gez. Maximilian Holl

